



Mission régionale d'autorité environnementale
Région Hauts-de-France

Relevé de décisions de la séance du 21 septembre 2021

Présidente de la séance : Patricia CORREZE-LENEE

Autres membres présents et délibérants :

- Christophe BACHOLLE
- Philippe DUCROCQ
- Hélène FOUCHER
- Philippe GRATADOUR
- Valérie MOREL
- Pierre NOUALHAGUET

Plans programmes : décisions prises dans le cadre du cas par cas

Liste des dossiers soumis à évaluation environnementale après délibération de la MRAe

- Modification du PLU de Calais (62)
- Révision du PLU de Courmelles (02)

Liste des dossiers non soumis à évaluation environnementale après délibération de la MRAe

- Révision du PLUi de la communauté de communes de la Thiérache d'Aumale (02)
- Modification du PLU de Villers st Paul (60)
- Modification du PLU de Silly le long (60)
- Modification du PLU de Trélon (59)

Plans programmes : avis sur les dossiers soumis à évaluation environnementale

Néant

Projets : avis sur les dossiers soumis à évaluation environnementale

- Parc éolien les Hauts Bouleaux à Noyers-St-Martin(60)
- Parc éolien de Séry-lès-Mézières (02)

Autres dossiers soumis à délibération

Désignation de coordonnateurs de la MRAe pour des dossiers non soumis à délibération collégiale

- Après consultation des membres, Patricia CORREZE-LENEE, présidente de la MRAe, est désignée coordonnatrice sur le projet de décision relative à la mise en compatibilité du PLU de Lambres lez Douai (59), sur lequel lui est déléguée la compétence de statuer.
- Après consultation des membres, Hélène FOUCHER, membre de la MRAe, est désignée coordonnatrice sur le projet d'avis relatif au projet d'unité de tri et de traitement de déchets non dangereux et non inertes à Isbergues (62), sur lequel lui est déléguée la compétence de statuer.

- Après consultation des membres, Pierre NOUALHAGUET, membre de la MRAe, est désigné coordonnateur sur le projet d'avis relatif au projet de parc éolien de la vallée de l'Escrebieux à Izel les Esquerchin et Quiéry la Motte (62), sur lequel lui est déléguée la compétence de statuer.

Autres dossiers

Néant

La Présidente de la MRAe,



Patricia CORREZE-LENEE